

Les Tinoniers ont du cœur



Le concert des Tinoniers, au Cercle Saint-Thiébaud, visait à soutenir l'association humanitaire Rêves népalais.

Photo L'Alsace/Michel Tschann

Les Tinoniers ont présenté, samedi soir, dans une salle du Cercle Saint-Thiébaud archi-comble, leur nouveau récital de chants marins.

Le bénéfice de la soirée était destiné à soutenir l'association humanitaire Rêves népalais. C'était l'occasion, pour Gérard Gless, le président de cette association thannoise, de présenter les travaux réalisés en 2015 et 2016 dans les villages isolés, dans l'un des pays les plus pauvres du monde et récemment victime de tremblements de terre. Ces travaux ont permis aux enfants de rejoindre plus facilement leur école. Les efforts entrepris par les membres de

l'association ont été présentés dans un reportage saisissant réalisé par Dimitri Frank.

Durant la pause, le public s'est régalé de bonnes crêpes, accompagnées d'un verre de cidre.

Les Tinoniers ont fait rêver l'assistance grâce à leurs airs marins rapportés d'horizons lointains. Avec humour, le capitaine André Walgenwitz a aussi raconté une quantité d'anecdotes cocasses, glanées dans les ports, à Saint-Malo, Amsterdam ou San Francisco. Et pour le final, l'équipage a fait chavirer le public avec un passage dans la marine suisse.